



Visita Técnica Verifica Infraestructura Eléctrica de Barrio Transitorio en Pozo Almonte

En respuesta a las solicitudes de los vecinos del Barrio Transitorio de Emergencia Inti Phaxsi en Pozo Almonte, la Seremi de Energía de Tarapacá, Séfora Sidgman, junto al Director Regional de la

Superintendencia de Electricidad y Combustibles (SEC), Sergio Barra, realizaron una visita técnica para evaluar el estado de la infraestructura eléctrica del sector.

Esta acción fue

solicitada por la Delegada Presidencial del Tamarugal, Camila Castillo, y coordinada con el objetivo de levantar información técnica sobre los problemas reportados por los residentes, quienes

han manifestado preocupación por intermitencias y cortes en sus suministros eléctricos domiciliarios.

La Delegada Presidencial destacó la importancia de atender estas problemáticas: “Nuestro trabajo es atender las urgencias de la ciudadanía y los problemas que puedan afectarles. Agradecemos la rápida respuesta de la Seremi de Energía, quien está comprometida con encontrar soluciones que brinden seguridad a la comunidad.”

Durante la inspección, se convocó a la empresa eléctrica local para recabar datos que permitan identificar posibles fallas y establecer los pasos a seguir para

resolverlas.

La Seremi de Energía, Séfora Sidgman, subrayó la relevancia de esta intervención: “Esta visita inspectiva tuvo como propósito evaluar el estado de la infraestructura eléctrica para garantizar la seguridad de las familias que residen en este sector. Como Gobierno, buscamos que los servicios energéticos sean de calidad y, sobre todo, seguros para la ciudadanía. Por eso, solicitamos a la empresa eléctrica, a través de la SEC, que identificara los puntos críticos y asegurara el cumplimiento de los estándares de calidad y seguridad exigidos por la normativa, acciones formalizadas a través de oficio”.

Asimismo, la Seremi hizo un llamado a los vecinos y vecinas a evitar manipular la infraestructura eléctrica pública por su seguridad, recomendando reportar cualquier emergencia a través de los canales oficiales de la empresa eléctrica o la SEC.

Por su parte, el Director Regional de la SEC, Sergio Barra, enfatizó la importancia de la participación ciudadana: “Es fundamental que la ciudadanía denuncie cualquier daño en las redes eléctricas, ya sea directamente a la empresa que les suministra la energía o a través de nuestra plataforma en www.sec.cl. La prevención y el autocuidado son claves para evitar accidentes.”

